

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

- Fragen zum IISY Master
 - Kann da jemand Kontakt aufnehmen?
 - Done, mit Verweis auf die stud. Studienberatung

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

Lager? C3? (mwiebusch)

- Dekanat klärt aktuell ab, wieso man den Lagerraum (laut Aufkleber auf der Tür) aktuell nicht nutzen darf → Dekanat wurde da offenbar nicht informiert von der Bauleitung
 - Asbestsanierung steht bevor
 - Wir bekommen Bescheid, sobald klar ist wohin/wann wir umziehen müssen

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Stand
 - Bisher gibt es keine Rückmeldung vom Rektorat

MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

[MINT Sommer Planung](#)

Wir brauchen einen Abstract für unseren Veranstaltungsslot

Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (Jmatzat)

- Erste Ankündigungsmail ist raus
- Brauchen noch ein paar wenige Freiwillige zum Vorstellen

Schlüsselerückführung (mwiebusch)

- Ausstehend: 3 Stück
 - Sina Reininghaus
 - Barbara Fassnacht

- Leon Stachowski

GleiKo (gunterholzer, nwelz)

- Stand

StART (nwelz)

- was muss gemacht werden?
- früh drum kümmern, chaos vermeiden
- tragt euch ein
 - → Planungstreffen ist am 14.06, alles weitere da

FS-P&P-Abend(fweinekoetter, tfalk)

- 2.7. Mittwoch 18 Uhr
- es fehlen:
 - Discord announcement (tfalk)
 - GM suche: Optimum 8+ (tfalk + fweinekoetter)
 - 3 Zusagen
 - 3 Reserve
 - potentiell Flyer?
 - Raumbuchung

Aktuelle Tops

Fisch-Bot (gunterholzer)

- Discord-Bots sollten von allen Discord-Admins gewartet werden können
 - Nicht möglich, wenn der auf einem privaten Handy läuft
 - → meiner Meinung nur zulässig, wenn der auf einer VM im TechFak Netz läuft
- Außerdem gibt's in KW24 Woche 2 Mal, in KW25 auch 1 Mal Fisch
 - Ist das nicht etwas viel und übertrieben? Persönlich bin ich genervt, ständig das gleiche Meme zu sehen
 - Würde dieser Bot auf einem privaten Server nicht besser passen?
 - Welchen Mehrwert hat der Bot für die Studis, die den Joke mit dem Fisch nicht kennen?

Treffen mit dem Rektorat am 03.07.2025 (gunterholzer)

- Wer geht hin?
- Wer schreibt die Anmelde-Mail? (Deadline 20.06.2025)

Weitere Maßnahmen wegen dem Rektorat (mbeckmann, gunterholzer)

- Wie oben schon geschrieben ist kam noch keine Reaktion vom Rektorat.
- Wie lange wollen wir noch warten? (Die Mail und Brief ist nun ein Monat her!)
- Entscheiden wir uns für weitere Maßnahmen?

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1750013616>

Last update: **2025/06/15 18:53**

